

泥棒にご注意！



他県において、新型コロナウイルス感染拡大で学校が休校となり、自宅で1人で留守番をしていた子供が、侵入した泥棒と遭遇する事件が複数発生しています。

- 子供だけで留守番をするときは特に戸締まりを徹底させる。
- 来客があった場合もドアスコープなどでよく確認し必要があれば、ドアチェーンをしたまま対応させる。
- 緊急時に備え、自宅に保護者の連絡先を書き置く。

送り付け商法にご注意！

新型コロナウイルス感染症が拡大し、マスクの入手が困難になっている中、全国各地でマスクの送り付けが発生しています。これはマスクの品薄に便乗した悪質な行為で「**送り付け商法**」と呼ばれています。

このような場合、請求書が同封されていたり電話で執拗にお金の請求をされるケースが見受けられます。

身に覚えのない商品が届いたときは……

- ・ 不用意に商品を開けたり、使用したりしない。
- ・ 身に覚えのない請求には応じない、相手に連絡しない。
- ・ 親族に注文した人がいないか確認する。
- ・ 一人で悩まずに、家族や警察、消費生活センターに相談を！



配送業者によっては、商品の受け取りを断ることもできます。
落ち着いて、家族等に相談して対応しましょう。